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O I Encontro da Redemar reuniu os profissio-
nais da psicologia e Assistência Social, além do 
Creas, e o Conselho Tutelar. Para que cada um 
pudesse apresentar os seus serviços. A coorde-
nadora do CRAS Maracanã Cláudia Rocha expli-
cou a importância de se manter o diálogo entre 
a instituição e os parceiros. Ficou evidente que 
as equipes que compõem a rede socioassistencial 
têm dificuldades para enfrentar os desafios que 
surgem na prática diária e que é necessário mais 
ações como essa para que todos consigam de fato 
garantir direitos.

Em apoio ao Conselho Regional de Psico-
logia (subsede Norte) - CRPMG, a Prefeitura 
de Pirapora, através da Secretaria Municipal 
de Educação (SEMED), colaborou na realiza-
ção do encontro para discussões de Questões 
de Gênero e Diversidade na Saúde e Educa-
ção, no Centro de Convenções. 

Prefeitura de Buritizeiro 
entrega nova viatura 
para a 261ª Cia da Polícia 
Militar
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CRAS realiza Encontro da 
Rede Socioassistencial do 
Maracanã

Paulo César 
Gonçalves, 
presidente do 
HAT, celebra 
mais um ano 
de vida

ARQUIVO PESSOAL

CRP de Pirapora reflete 
questões de Gênero e 
Diversidade na Saúde e 
Educação

POLÍTICA 3

A Câmara Municipal de Montes Claros promove nesta quinta-
-feira (7), às 9 horas, audiência pública para debater sobre o Ca-
dastro Nacional da Agricultura Familiar (CAF), instrumento para 
identificar o público beneficiário da Política Nacional da Agricul-
tura Familiar e que passará a substituir a Declaração de Aptidão 
ao Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar 
(DAP). 

REGIONAL 5

REGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

“Revitalização Hidroambiental da Microba-
cia do Rio Riachão” foi a temática do projeto re-
alizado pela Secretaria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável (Semma) de Montes 
Claros, em parceria com o Ministério Público 
do Meio Ambiente.

Prefeitura realiza ação 
para recuperação do 
Riachão

POLÍTICA 3

DIVULGAÇÃO

O deputado estadual Carlos Pimenta presidiu na manhã 
dessa terça-feira (5), na Comissão de Saúde, reunião do 1º 
Ciclo do Assembleia Fiscaliza 2022, que ouviu o Secretário de 
Estado de Saúde, Fábio Baccheretti, sobre as prestações de 
contas da Pasta. Os encontros acontecem no Auditório José de 
Alencar, na Assembleia Legislativa de Minas (ALMG), e engloba 
a gestão governamental no período de 1º de janeiro a 31 de 
maio. 

Carlos Pimenta preside reunião 
da Saúde no Assembleia Fiscaliza

O professor Paulo César Gonçalves de Almeida, provedor 
do Hospital Aroldo Tourinho – um dos hospitais mais impor-
tantes do Norte de Minas, está completando mais um ano de 
vida.  Entre suas várias atividades, durante a vida, Paulo Cé-
sar Gonçalves de Almeida se destaca não só na área da saúde, 
como também, desempenhou importante trabalho quando 
atuou como reitor da Unimontes.
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Lightyear diverte, mas passa 
longe da magia de Toy Story

Entenda como funciona a 
psicologia reversa

O Brasil quer paz

Articulação entre cientistas, trabalhadores 
e empresários é imprescindível para avanço 
científico e tecnológico do País

ÉRIC ALMEIDA 
CINEASTA 

MARA LEME MARTINS
PHD. PSICÓLOGA E VP BNI BRASIL - BUSINESS NETWORK INTERNATIONAL

JOSÉ RICARDO BANDEIRA
PERITO EM CRIMINALÍSTICA E PSICANÁLISE FORENSE, COMENTARISTA E ESPECIALISTA EM SEGURANÇA PÚBLICA

PEDRO WONGTSCHOWSKI
MEMBRO DO CONSELHO CONSULTIVO DA USP E PRESIDENTE DO CONSELHO 

SUPERIOR DE INOVAÇÃO E COMPETITIVIDADE DA FIESP

A Disney tem se tornado especialista em expandir suas franquias 
para vários meios do mercado audiovisual, sendo as mais relevantes 
deles o Universo Cinematográfico Marvel e o universo de Star Wars, 
que nos últimos quatro anos ganhou três novas séries de TV. Nesse 
novo lançamento da Pixar – conhecido estúdio de animação respon-
sável por filmes como Ratatouille, Up e Wall-E – a empresa decidiu 
trazer uma nova aventura a um personagem bem querido dos fãs, 
estamos falando de Buzz Lightyear, o astronauta de brinquedo que 
protagonizou os filmes de Toy Story ao lado do caubói Woody. Mas 
não se engane, pois Lightyear não tem nada a ver com os filmes ori-
ginais, a premissa é que aqui temos o filme que inspirou a criação 
do boneco, ou seja, um filme que o garoto Andy assistiu na infância. 

Dentro da trama, o patrulheiro Buzz carrega uma enorme culpa 
após cometer um erro durante uma missão espacial, fazendo com 
que milhares de companheiros ficassem presos em um planeta hos-
til. Com isso, nosso protagonista se torna obcecado em conseguir 
um complicado combustível que pode levar todos para casa, e essa 
tarefa acaba levando muito mais tempo que o esperado, e quando 
uma invasão catastrófica atinge o lugar, a culpa e o perigo só au-
mentam.  

A produção conta com nomes renomados envolvidos no projeto, 
mas quem senta na cadeira do diretor é o estreante Angus MacLane, 
que até então só tinha assinado alguns curtas do estúdio. Angus 
consegue trazer uma sóbria atmosfera de ficção científica, os visuais 
encantam e os conceitos científicos são bem colocados para não 
seja exigido muito do público infantil.  Os leves tons de azul são 
usados para refletir o isolamento de Buzz, porém, o roteiro é tão 
corrido que a passagem do tempo e as perdas do personagem são 
jogadas pra escanteio, e isso prejudica a maior reviravolta do filme, 
que cria um dilema da relação do protagonista com sua culpa, mas 
o terreno é tal mal preparado que os clichês do filme não assumem 
uma identidade própria. 

Meu maior problema do filme é no uso da propriedade intelectu-

A psicologia reversa é uma ferramenta utilizada para influenciar 
a decisão de alguém tanto em âmbito pessoal quanto profissional. É 
uma técnica de persuasão que faz com que a pessoa realize o oposto 
do que pretendia fazer ao ser influenciada por outra pessoa.

Após o período de pandemia, a psicologia reversa pode ter se 
tornado ainda mais importante. Para se ter ideia, de acordo com a 
Organização Mundial da Saúde (OMS), o Brasil é o país mais ansioso 
do mundo.

Além disso, a pandemia provocou um aumento global em distúr-
bios como ansiedade e depressão. De acordo com um estudo publi-
cado no periódico científico The Lancet, foram 53 milhões de novos 
casos de depressão e 76 milhões de ansiedade em 2020.

Também de acordo com a OMS, o índice global de transtorno de 
ansiedade e depressão aumentou 25%, durante o primeiro ano de pan-
demia. Nesse cenário, a psicologia reversa pode ser de grande ajuda. 

As formas mais eficazes de utilizar a psicologia reversa consistem 
em: fazer perguntas que podem ou não ser desafiadoras e também su-
gestões. Exemplo: Aposto que você não consegue fazer este cálculo. 
Isso vai desafiar a pessoa e fazer com que ela prove que ela é capaz. Já 
as sugestões: será que você poderia me auxiliar? Essa pergunta vence a 

resistência de pessoas que não conseguem receber ordens. 
Utilização do não: “Você não consegue me ajudar?”. Essa pergunta, 

faz com que se a pessoa não consegue dizer não, isso pode vir a gerar 
uma culpa nela. Então a pessoa venha a ter o desejo de ajudar.

Utilização de recursos de privação: “Este produto está se esgotando, 
temos apenas duas peças”. Gera sensação de escassez, e faz com que a 
pessoa deseja adquirir o produto evitando que ela venha a pensar se 
realmente necessita deste produto. 

Uma outra pergunta ou forma de abordagem é fazer com que a pes-
soa possa reagir, por exemplo: “Será que esse é o melhor momento 
para você?”. A princípio pode parecer uma simples opinião, mas faz 
com que a pessoa queira provar, demonstrar ou não perder essa opor-
tunidade. 

Outra forma muito importante é a autonomia pessoal, fazer com que 
a pessoa tenha plena consciência de que está agindo pelo seu próprio 
desejo. A abordagem sugerida é: “A decisão é sua”. Assim, a pessoa se 
sente no controle e se abre para aquilo que você está sugerindo. 

Ameaças não funcionam, geralmente são utilizadas em vendas, mas 
também podem ser usadas em relacionamentos visando sempre tirar o 
melhor das pessoas. Ameaças geram medo e privação, fazendo com que 

os objetivos não sejam alcançados.

O impacto da personalidade da pessoa na psicologia reversa

A personalidade de um indivíduo ou de um público vai determinar 
como essa ferramenta deve ser aplicada. Daí a necessidade de se com-
preender um perfil e qual a melhor forma de abordá-lo.

Não se obter êxito, por exemplo, com abordagens extremamente 
competitivas com pessoas que tem o perfil altamente afetivo, onde co-
laborar é muito mais atraente do que competir e vencer. O troféu dessas 
pessoas é a colaboração. 

Em uma mesma situação, diferentes perfis vão achar uma forma de 
se sentirem vencedores, mas por meio diferentes, como colocado o 
exemplo de pessoas competitivas e pessoas afetivas. A moeda de troca 
dessas pessoas é completamente diferente. Daí a importância de se es-
tudar e de se observar o público que se deseja fazer essa abordagem. 

Cabe dizer que é uma técnica bastante utilizada em campanhas de 
vendas, mas que requer cautela. O outro lado pode ter conhecimento 
dessa técnica e saber que está sendo manipulado e persuadido - o que 
não é agradável.

Vivemos a cada dia em um país mais polarizado, onde os extremos 
são mais evidentes e agressivos. Ainda assim, respeitar a democracia é 
obrigação de todos os cidadãos brasileiros

Com a proximidade das eleições de 2022, entramos em um pe-
ríodo de muitas agressões e violência moral, ficando a sociedade 
brasileira dividida entre os extremos que hora se apresentam como 
os verdadeiros salvadores da pátria. Esses extremos se utilizam da 
velha prática de dividir para reinar, jogando uns contra os outros, e 
no Brasil não podemos e nem devemos classificar partidos políticos, 
pessoas e movimentos sociais com rótulos pejorativos, pois cada um 
tem a sua legitimidade.

Devemos e temos a obrigação de respeitar as ideologias, as raças, 

os credos, as classes sociais e as orientações sexuais, sem distinção 
ou discriminação, pois somos todos brasileiros, somos todos iguais. 

Não podemos permitir que essa falta de respeito venha travestida 
de uma “pseudoliberdade de expressão”, usada covardemente para 
agredir aqueles que julgamos serem diferentes, pois a liberdade de 
expressão não confere essa prerrogativa ou imunidade. 

Vivemos a cada dia em um país mais polarizado, onde os extremos 
são mais evidentes e agressivos. Ainda assim, respeitar a democracia é 
obrigação de todos os cidadãos brasileiros, respeitando também não 
só as instituições constitucionais como também respeitar o seu próxi-
mo, demonstrando educação, virtude e civilidade. 

É importante para a construção da paz que a sociedade organizada 

faça o seu papel, respeitando as diversidades, sejam elas políticas ou 
sociais. 

É importante também, que tenhamos a consciência que os nossos 
políticos não vêm de outro planeta, eles saem do meio de nós e são 
apenas o reflexo da sociedade que os elegeram. 

Sendo assim, precisamos construir uma sociedade madura, que 
não tenha a hipocrisia de criticar a corrupção na política enquanto 
paga propina em uma blitz para ser liberado, ou troque o seu voto 
por um benefício pessoal. 

Precisamos, acima de tudo, construir uma sociedade que respeite 
a liberdade de opinião e lute por seus direitos através do exercício 
da cidadania.

Sobre a reportagem R$ 9 Milhões para impedir a morte da ciência 
brasileira?, publicada no Jornal da USP em 6 de maio, destaco que a 
luta por mais investimentos em ciência, tecnologia e inovação no Brasil 
tem sido compartilhada pelo setor produtivo nacional e pela academia.

Ressalto o papel essencial cumprido pela Confederação Nacional da 
Indústria (CNI) na aprovação da Lei Complementar 177/21 e na der-
rubada do veto presidencial a ela. A atuação da CNI, em próxima cola-
boração com o senador Izalci Lucas (PSDB-DF), foi fundamental para 
a garantia da liberação dos recursos para a C,T&I no País, infelizmente 
negligenciada nos últimos anos. Os indicados pela CNI ao Conselho Di-
retor do FNDCT batalharam pelo aumento da parcela alocada aos recur-
sos não reembolsáveis do fundo, atuando em linha com os interesses 
da comunidade científica nacional expressos na reportagem. Sabemos 

que os atuais 50% do fundo destinados a essa rubrica não representam 
o melhor cenário para a ciência brasileira.

Entendo também que seria importante qualificar a função central re-
presentada pelas Organizações Sociais (OS) no sistema de C,T&I nacio-
nal. É inegável a importância de instituições como a Empresa Brasileira 
de Pesquisa e Inovação Industrial (Embrapii), o Centro Nacional de 
Pesquisa em Energia e Materiais (CNPEM) e o Instituto de Matemática 
Pura e Aplicada (Impa), para o fortalecimento científico e tecnológico 
nacional. Muitas das OS são capazes, por conta de sua governança, de 
executarem os recursos provenientes do fundo não apenas de forma 
ágil, como também aderente às demandas da sociedade. Entendemos 
que as OS devem ser fortalecidas no âmbito do sistema nacional de C,T 
&I, sem prejuízo da necessidade de reforçar o apoio à pesquisa realiza-

da nas universidades e em instituições de ciência e tecnologia.
Da mesma forma ressalto a importância da subvenção econômica 

no desenvolvimento de processos inovativos pelas empresas. Dado o 
caráter de alto risco tecnológico de determinadas iniciativas, essas li-
nhas de investimentos se mostram fundamentais. São as empresas e 
os governos os atores que cumprem em nossa sociedade a função de 
transformar muitos dos conhecimentos gerados pela academia em bens 
e serviços úteis e eficientes para a população.

Finalmente, dado o recente contingenciamento e corte de verbas 
do setor, reforço ser imprescindível a articulação entre academia, tra-
balhadores e entidades científicas e empresariais na defesa da ciência, 
tecnologia e inovação brasileira. O caso da Lei Complementar 177/21 é 
um exemplo eloquente do valor desta aliança.
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al de Toy Story, que foi feito sobre a justificativa de presentear o público que teve a infância marcada com os dois primeiros filmes do Anos 
90, mas o que MacLane entrega é um personagem que em nenhum momento nos traz lembranças do Buzz de Toy Story, tirando o orgulho 
pelo manto de patriota, acaba que o filme em nenhum momento justifica o porquê daquele projeto se intitular Lightyear. 

A falta de personalidade não é exclusiva do personagem principal, o novo elenco de coadjuvante com tramas batidas e um humor que 
deixa a desejar, com isso, 90% da diversão está na conta de Sox, o fofo gato robô que é o centro das atenções toda vez que aparece em cena. 

Lightyear faz um bom trabalho em trazer uma nova visão do personagem, porém não traz de volta o encanto de Toy Story para os mais 
velhos e muito dificilmente irá conquistar essa nova geração numa época onde os heróis dominam as telas.



Montes Claros, quarta-feira, 6.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Cadastro Nacional da Agricultura 
Familiar em debate na Câmara de Moc

Comissão debate impactos do reajuste da 
tarifa de energia na economia

Agostinho Patrus se candidata a conselheiro 
do TCE

Líder do governo anuncia 
acordo para derrubada 
de vetos a propostas de 
incentivo à cultura

A Comissão de Desenvolvi-
mento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços da Câmara 
dos Deputados promove uma au-
diência pública nesta quarta-feira 
(6) para discutir os impactos do 
reajuste da tarifa de energia na 
economia.

O debate atende a requerimen-
to do deputado Sidney Leite (PS-
D-AM). “A energia é indispensável 
para diversos segmentos, espe-
cialmente para o setor de comér-
cio e serviços e de indústria. Este 
último é responsável por mais de 

40% do consumo de energia elé-
trica, assim, qualquer aumento 
de tarifa tem influência na econo-
mia”, ressalta.

O deputado informa ainda 
que, segundo dados do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE), em 2021 a inflação da 
energia foi de 21,21%, uma varia-
ção de 110,8% em relação ao IPCA 
do ano.

“Consequentemente, o mais 
atingido na história é o cidadão, 
que assiste à deterioração de seu 
poder de compra e ao compro-

metimento do seu orçamento 
familiar. E, nesse caso, o impacto 
é mais perverso para as famílias 
mais pobres”, destaca o parla-
mentar.

Foram convidados para discu-
tir o assunto com os parlamen-
tares representantes da Agência 
Nacional de Energia Elétrica (Ane-
el), da Associação Brasileira da 
Indústria Química (Abiquim) e do 
Instituto de Estudos Estratégicos 
de Petróleo, Gás Natural e Bio-
combustíveis (Ineep). (Agência 
Câmara)

Foi oficializada no Plenário da 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), na Reunião Ordinária 
dessa terça-feira (5), a candidatura 
do presidente da Casa, deputado 
Agostinho Patrus (PSD), ao cargo de 
conselheiro do Tribunal de Contas 
do Estado (TCE).

Foi feita a leitura da comunica-
ção da Presidência informando a 
apresentação do nome do parla-
mentar, por meio do Requerimento 
11.479/22. Foi informado ainda que 
o requerimento será encaminhado 
à Mesa da Assembleia para análise 
da documentação e verificação dos 
requisitos estabelecidos no artigo 
78 da Constituição do Estado, o 
qual trata da escolha de conselhei-
ros do Tribunal de Contas.

COMISSÃO AVALIARÁ 
ESCOLHA PARA O TCE

Logo em seguida, foram desig-
nados em Plenário os parlamenta-

res de cada bloco ou agremiação 
que comporão a Comissão Especial 
que vai emitir parecer sobre a es-
colha de conselheiro do TCE. São 
eles:

* Pelo Bloco Minas São Muitas 
(BMSM) - Cássio Soares (PSD), 
Hely Tarqüínio (PV) e Inácio Franco 
(PV), como efetivos; e Gil Pereira 
(PSD), Mauro Tramonte (Republica-
nos) e Glaycon Franco (PV), como 
suplentes;

* Pelo Bloco Democracia e Luta 
(BDL) - Ulysses Gomes (PT), efeti-
vo; e Beatriz Cerqueira (PT), su-
plente;

* Pela Bancada do Partido Libe-
ral (PL) - Gustavo Santana, efetivo; e 
Sargento Rodrigues, suplente.

RECONSTITUIÇÃO DE BLOCO

Ainda durante a reunião desta 

terça, foi lida decisão da Presidência 
que reconstitui o Bloco Deputado 
Luiz Humberto Carneiro (BLHC), 
atendendo à questão de ordem 
suscitada pelo deputado Roberto 
Andrade (Avante), em 29 de junho. 
Em consequência disso, foram va-
lidadas as comunicações do União 
Brasil e do deputado Gustavo Va-
ladares, do Partido da Mobilização 
Nacional (PMN), informando a ade-
são desses dois partidos ao BLHC, 
em 20 de abril.

O ato da Presidência justifica 
a decisão com base na “situação 
atípica vivenciada pelo Legislativo 
Mineiro neste ano, com grande 
migração partidária de parlamenta-
res”. Também destaca a importância 
dos blocos parlamentares para os 
trabalhos legislativos e para o pleno 
exercício da representação política.

HULK

Por fim, foi deferido requeri-

A Câmara Municipal de Montes 
Claros promove nesta quinta-feira 
(7), às 9 horas, audiência públi-
ca para debater sobre o Cadastro 
Nacional da Agricultura Familiar 
(CAF), instrumento para identificar 
o público beneficiário da Política 
Nacional da Agricultura Familiar e 
que passará a substituir a Declara-
ção de Aptidão ao Programa Nacio-
nal de Fortalecimento da Agricultu-
ra Familiar (DAP).

A iniciativa é do presidente da 
Casa legislativa, vereador Cláudio 
Rodrigues. “A DAP é o principal 
documento da agricultura familiar, 
que possibilita aos produtores par-
ticipar de editais de comercializa-
ção junto às escolas, como o PAA 
e PNAE, e também ter acesso ao 
crédito rural e a outras políticas 
públicas. Então, é preciso orientar 

sobre a transição para o CAF, de 
forma que nenhum produtor seja 
prejudicado. Essa é a motivação 
principal da audiência pública, 
e convidamos os representantes 
do Ministério da Agricultura para 
que possam explicar diretamente 
aos agricultores familiares como 
se dará essa mudança”, justifica o 
presidente.

A audiência pública contará com 
a participação de representantes da 
Secretaria de Agricultura Familiar e 
Cooperativismo do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento (SAF/MAPA) e da Subsecreta-
ria Estadual de Agricultura Familiar 
e Desenvolvimento Rural Sustentá-
vel do Estado de Minas Gerais, que 
apresentarão as diretrizes do CAF.

Também foram convidados re-
presentantes da Emater-MG, da Fe-

deração dos Trabalhadores na Agri-
cultura no Estado de Minas Gerais 
(FETAEMG), e da Secretaria Munici-
pal de Agricultura e Abastecimento, 
do Sindicato dos Trabalhadores Ru-
rais e do Sindicato Rural de Montes 
Claros.

Entre os convidados está o pre-
feito de Montes Claros, Humberto 
Guimarães Souto; Secretário de 
Agricultura Familiar e Cooperati-
vismo do Ministério da Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento (SAF/
MAPA), Márcio Cândido Alves; o 
Subsecretário de Estado de Agri-
cultura Familiar e Desenvolvimento 
Rural Sustentável de Minas Gerais, 
Ricardo Peres Demicheli e; a pre-
sidente do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural Sustentável 
de Montes Claros, Fernanda Letícia 
Oliveira Leite. (Ascom PMMC)
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Principal documento da agricultura familiar, o CAF passa a substituir a Declaração de Aptidão 
ao Pronaf (DAP), que possibilita aos produtores participar de editais de comercialização junto às 

escolas e também ter acesso ao crédito rural e a outras políticas públicas

Deputado quer debater os impactos na indústria, no comércio e para o cidadão

mento do deputado Ulysses Gomes 
(PT), o qual solicita a realização de 
reunião especial para homenagear 

Givanildo Vieira de Souza, conheci-
do como Hulk. O jogador do Clube 
Atlético Mineiro receberá o título 

de Cidadão Honorário de Minas 
Gerais pelos relevantes serviços 
prestados ao Estado. (Portal ALMG)

O líder do governo no Con-
gresso, senador Eduardo Gomes 
(PL-TO), afirmou que os líderes 

partidários chegaram a um acordo 
para superar a pauta de vetos pen-
dentes de votação. Esse acordo 

prevê a derrubada dos vetos às pro-
postas de incentivo à cultura: a Lei 
Paulo Gustavo e a Lei Aldir Blanc 2.

O objetivo do acordo é ampliar 
a votação de vetos em bloco para 
diminuir a quantidade de desta-
ques. Pelo acordo, serão mantidos 
os vetos à proposta de privatização 
da Eletrobras, à nova Lei de Segu-
rança Nacional e sobre quebra de 
patentes, entre outros.

Eduardo Gomes afirmou ainda 
que deverá ser realizada uma ses-
são do Congresso na sexta-feira (8) 
pela manhã para votação de vetos 
remanescentes e de projetos como 
o da Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO). (Agência Câmara)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Câmara de Vereadores de Montes Claros aprova 
14 requerimentos

Gestão da Segurança será tema do Assembleia 
Fiscaliza 
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Carlos Pimenta preside reunião da Saúde no 
Assembleia Fiscaliza

O deputado estadual Carlos Pi-
menta presidiu na manhã dessa ter-
ça-feira (5), na Comissão de Saúde, 
reunião do 1º Ciclo do Assembleia 
Fiscaliza 2022, que ouviu o Secre-
tário de Estado de Saúde, Fábio 
Baccheretti, sobre as prestações de 
contas da Pasta. Os encontros acon-
tecem no Auditório José de Alencar, 
na Assembleia Legislativa de Minas 
(ALMG), e engloba a gestão gover-
namental no período de 1º de ja-
neiro a 31 de maio.

Na condução dos trabalhos, o 
deputado Carlos Pimenta elogiou 
a atual gestão do Secretário de Es-
tado de Saúde à frente da Pasta, 
segundo ele, “trabalho de bons re-
sultados”. Falou do Programa por 
Resolução da entrega de Vans para 
o transporte de deficientes físicos, 
que está sendo um sucesso entre os 
municípios, “porque eles não con-

tavam com esse tipo de transporte”, 
pontua.

Entre outros programas, Carlos 
Pimenta citou o dos Hospitais Re-
gionais. Lembrou-se das Unidades 
Básicas de Saúde, UBS, que o go-
verno Zema está focando mais no 
término das obras, que estavam um 
terror. “Eram verdadeiros esquele-
tos do que seria uma unidade. Acre-
dito que o sr não está terminando, 
na verdade está reiniciando essas 
construções”, observa.  

Dentro do tema Saúde Mental, 
Carlos Pimenta lembra que Minas 
Gerais criou novos leitos em mu-
nicípios estratégicos, mas que os 
recursos que deveriam ser pagos 
a essas Comunidades Terapêuti-
cas  desde os governos passados, 
ainda não chegaram e essas comu-
nidades. O TAC, termo de ajuste 
de conduta foi celebrado em no-

vembro do ano passado e até hoje 
não foi quitado. Aproveitando a 
oportunidade, o parlamentar deu 
entrada a um requerimento para 
que seja encaminhado à Secretaria 
de Saúde providências para sanar a 
dívida do Estado com essas Comu-
nidades. Essas comunidades fazem 
um trabalho de suma importância.

Sobre os Tomógrafos, Carlos 
Pimenta lembrou que parte dos 
recursos creditados nas contas 
dos municípios, sequer foram uti-
lizados até hoje para a aquisição 
dos equipamentos. “Existe uma 
disparidade muito grande. Quem 
recebeu e não comprou e quem 
não comprou está necessitando, 
isso tem que ser revisto para que 
o recurso público seja tratado seja 
levado na ponta do sistema”, fina-
liza Pimenta. (MARGARIDA MAGA-
LHÃES – Colaborador)

A Câmara de vereadores apro-
vou, na reunião ordinária dessa 
terça-feira (5), 14 requerimentos. 
Entre eles, o pedido da vereadora 
Iara Pimentel (PT) que solicitou in-
formações acerca da oferta de pri-
meiros socorros para professores 
e demais servidores dos Cemeis, 
escolas municipais e demais uni-
dades de ensino do município. A 

solicitação foi feita após grave aci-
dente, ocorrido no final de maio, 
numa creche em Petrópolis (RJ), 
quando uma criança morreu de-
pois engasgar com um pedaço de 
maçã.

Pensando também em prevenir 
esse tipo de acidente com crianças, 
o parlamentar Eldair Samambaia 
(PSD) pediu a realização de treina-

mento de primeiros socorros para 
os servidores de todas as creches 
e demais unidades de ensino do 
município.

INCLUSÃO - Vendo a deficiên-
cia no atendimento ao deficiente 
auditivo, Rodrigo Cadeirante ale-
gou que muitas vezes, em uma 
loja ou instituição, a comunicação 

A fiscalização das ações da Se-
gurança Pública em Minas Gerais 
marca o quinto dia do 1° ciclo 
do Assembleia Fiscaliza 2022 na 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). Duas reuniões da 
Comissão de Segurança Pública 
acontecem hoje (6), às 9 e às 14 
horas, no Auditório José Alencar. 

As duas reuniões terão como 
convidadas as Comissões de Di-
reitos Humanos e de Defesa dos 
Direitos da Mulher. Na reunião 
da manhã, o foco de atenção dos 
deputados será a gestão da Polícia 
Militar e do Corpo de Bombeiros 
Militar em 2022, considerando o 
período de 1º de janeiro a 31 de 
maio.

Para a prestação de contas, 
foram convocados o comandante-
-geral da Polícia Militar de Minas 
Gerais, Cel. PM. Rodrigo Sousa 
Rodrigues, e o comandante-geral 
do Corpo de Bombeiros, Cel. BM 
Edgard Estevo da Silva. 

Já na parte da tarde, estará 
sob análise dos parlamentares a 
gestão da Secretaria de Justiça e 
Segurança Pública e Polícia Civil 
de Minas Gerais em 2022, con-
siderando o mesmo período já 
citado. Foram convocados para a 
prestação de contas o titular da 

Secretaria de Estado de Justiça e 
Segurança Pública, Rogério Gre-
co, e o chefe da Polícia Civil do 
Estado, Joaquim Francisco Neto e 
Silva. 

Efetivos e investimentos esta-
rão no foco dos debates, segundo 
deputado 

De acordo com o presidente 
da Comissão de Segurança Públi-
ca, deputado Sargento Rodrigues 
(PL), os principais questionamen-
tos ao Governo do Estado vão gi-
rar em torno de três eixos: efetivo, 
investimentos e equipamentos.

“Precisamos de mais efetivo, 
pois há carreiras com 50% de de-
ficit, e isso traz muitos prejuízos. 
Precisamos que investimentos 
sejam feitos nessas áreas, mas o 
governo tem feito manobras, sem 
investimentos reais, que só acon-
tecem por meio de emendas de 
deputados federais e estaduais. 
Isso traz transtornos e impacta 
decisivamente na vida do cida-
dão. Também tem a questão dos 
coletes vencidos. Voltaremos a 
falar dos equipamentos colocados 
à disposição dos policiais, que 
têm deixado muito a desejar”, 
afirmou.   

Dinâmica das ações de fiscali-

zação

Para as reuniões do Assembleia 
Fiscaliza, sempre é feito um traba-
lho preparatório para embasar a 
atuação dos deputados, que têm 
acesso prévio, por exemplo, a 
tabelas de acompanhamento dos 
requerimentos, com as respostas 
dos órgãos e entidades do Poder 
Executivo aos questionamentos 
dos parlamentares e sugestões 
técnicas de encaminhamento.

Além disso, o Executivo deve 
enviar à ALMG relatórios de ges-
tão de órgãos e entidades com 
informações sobre as respectivas 
pastas de janeiro a maio, que de-
vem chegar às comissões até 48 
horas antes de cada reunião do 
Assembleia Fiscaliza.

Os deputados têm acesso ainda 
a relatórios das reuniões do ciclo 
anterior, realizado em novembro 
de 2021, com os principais temas 
discutidos e os encaminhamentos 
parlamentares propostos.

Todas as informações prévias 
ou apresentadas nas reuniões do 
Assembleia Fiscaliza são disponi-
bilizadas no Portal da ALMG para 
consulta do cidadão.

É o caso das apresentações dos 
secretários de Estado, relatórios 

fica comprometida por falta de 
um interpretes de libras. Por isso, 
solicitou a criação pelo município 
de um núcleo de interpretes de 
libras, via internet. A sugestão é 
que tendo a necessidade de aten-
dimento ao deficiente auditivo, o 
apoio possa ser dado via chamada 
de vídeo.

LAZER - O vereador Rodrigo 
Cadeirante (Rede) cobrou a re-
gulamentação da lei Municipal nº 
5.289/2020, que estabelece locais 
apropriados, as chamadas áreas de 
recreação, para a soltura de pipas. 
Em julho de 2020 a Câmara apro-
vou projeto-de-lei que proíbe a 
soltura de pipas na área urbana do 
município de Montes Claros. O ob-
jetivo é impedir os acidentes com 
pipas na rede elétrica e ocorrên-
cias com o uso de linhas cortantes 
(cerol e linha chilena), que já pro-
vocaram diversas mortes.

Outro requerimento apresen-
tado por Rodrigo Cadeirante foi 
a criação de espaço destinado à 
prática de Wheeling, popularmen-
te conhecido como Grau - prática 
esportiva de manobras com moto-
cicletas e bicicletas.

Odair Ferreira (SD) solicitou 

a instalação de um bicicletário na 
Avenida Manoel Magalhães Filho 
(Avenida das Palmeiras), no bairro 
Delfino Magalhães.

O vereador Elair Gomes (MDB) 
pediu a instalação de um playgrou-
nd na Praça Santo Antônio, na rua 
São Luís, bairro Santo Antônio.

APOIO À CULTURA - Ceci Prote-
tora (PP) cobrou mais apoio para a 
cultura e solicitou a publicação de 
Editais de Fomento à Cultura, em 
conformidade com a lei Municipal 
n 3.830/2007 – Lei do SISMIC. 

DIREITO DO CIDADÃO - O 
presidente da Casa legislativa 
Cláudio Rodrigues (Rede) pediu 
a intervenção da promotoria pú-
blica para que proprietários de 
imóveis na zona urbana e rural de 
Montes Claros possam ter acesso à 
numeração, ligação de água, luz e 
esgoto.

O vereador Cláudio Rodrigues 
ressaltou que muitos pedidos de 
ligação de água, luz e esgoto não 
estão indo a diante, por falta de 
documentos dos terrenos que são 
exigidos. O parlamentar lembrou 
que muitas famílias não têm condi-
ções de custear a regularização dos 

terrenos que possuem há anos.

INFRAESTRUTURA - O vereador 
Reinaldo Barbosa (PRB) cobrou a 
reforma da escola de Santa Rosa de 
Limas enquanto que o parlamentar 
Igor Dias (União Brasil) pediu o 
asfaltamento das ruas que circun-
dam o Parque Cândido Canela, no 
bairro Canelas.

TRÂNSITO - Reinaldo Barbosa 
solicitou a instalação da faixa de 
pedestre elevada na avenida Amin-
tas Jacques de Moraes, próximo ao 
número 3531.

Raimundo do INSS (PDT) pe-
diu a instalação de semáforo no 
cruzamento da rua Tiradentes com 
a rua Juca Prates. Para o parlamen-
tar, o equipamento poderá evitar 
acidentes, além de ajudar no fluxo 
de veículos e pedestres.

HOMENAGEM - Os parlamen-
tares também aprovaram reque-
rimento do vereador Edmílson 
Bispo (PSD) para a realização de 
sessão especial no dia 16 de agos-
to para homenagear os 20 anos da 
primeira turma de mulheres do 7º 
Batalhão de Bombeiros Militar de 
Minas Gerais. (Ascom CMMC)

de gestão do Executivo e, ainda, 
os relatórios das próprias reuni-
ões realizadas, com as principais 
temáticas discutidas, compromis-
sos assumidos e encaminhamen-
tos com os desdobramentos na 
atuação parlamentar, como os 
requerimentos com pedidos de 
mais informações ou de providên-
cias.

Ao final do ciclo, o Assembleia 
Fiscaliza resulta na apresentação de 
recomendações ao Poder Executivo 
que integrarão o relatório de cada 
reunião de fiscalização. A Mesa da 
Assembleia então envia essas reco-
mendações ao governo.

O Assembleia Fiscaliza foi cria-
do pela Emenda à Constituição 

do Estado 99, de 2019, seguida 
da Deliberação da Mesa 2.705, do 
mesmo ano (e suas modificações), 
que disciplinou o comparecimento 
das autoridades estaduais e a orga-
nização das reuniões do Assembleia 
Fiscaliza.

No final de 2019, a Emenda à 
Constituição do Estado 103 alte-
rou a periodicidade de compare-
cimento das autoridades do Poder 
Executivo de quadrimestral para 
semestral.

O sucesso da iniciativa deu ori-
gem ao Fiscaliza Mais, um aprimo-
ramento do Assembleia Fiscaliza. 
Enquanto o Assembleia Fiscaliza 
pode ser definido como uma pres-
tação de contas dos gestores, o 

segundo é um novo modelo de 
monitoramento intensivo de deter-
minados temas das políticas públi-
cas estaduais pelas comissões, mas 
com foco em indicadores, estudos 
técnicos e demais bases de dados 
disponíveis que permitam aferir os 
resultados e a efetividade das ações 
do Estado em prol dos cidadãos.

O Assembleia Fiscaliza e o Fisca-
liza Mais acontecem paralelamente, 
o primeiro em uma rodada por 
semestre e o segundo ao longo de 
todo o ano, mobilizando as comis-
sões permanentes da Casa, com ex-
ceção das Comissões de Redação e 
de Constituição e Justiça, sem pre-
juízo para as atividades rotineiras 
delas.
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Conselho de Psicologia 
reflete questões de Gênero e 
Diversidade na Saúde e Educação

Prefeitura de Buritizeiro entrega 
nova viatura para a 261ª Cia da 
Polícia Militar

BNB prevê investir R$ 354 milhões 
em microcrédito em MG no 2º 
semestre

E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Fomenta MOC

Vera Lôpo

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise: Negrus Arquitetura

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

PREFEITURA DE PIRAPORA

Em apoio ao Conselho Regio-
nal de Psicologia (subsede Norte) 
- CRPMG, a Prefeitura de Pirapora, 
através da Secretaria Municipal de 
Educação (SEMED), colaborou na 
realização do encontro para dis-
cussões de Questões de Gênero e 
Diversidade na Saúde e Educação, 
no Centro de Convenções.

Com a presença da secretária 

de Educação, Jacqueline Guima-
rães, do secretário de Saúde, Rafa-
el Lana, de servidores destas pastas 
e demais convidados, o evento foi 
composto de reflexões e debates 
acerca do Cuidado Humanizado, 
a Garantia de Direitos e ainda na 
Educação, com práticas inclusivas, 
que garantam o respeito à diversi-
dade, pautados no compromisso 

com uma educação laica, diversa, 
inclusiva e socialmente referencia-
da.

De acordo com o CRPMG, o 
evento teve como objetivo propor-
cionar aos participantes o aprimo-
ramento/qualificação da sua práti-
ca, de modo a responder de forma 
crítica e assertiva aos desafios pro-
postos por esse contexto. Para 

isso, palestraram Arnaldo Júnior 
(professor, psicólogo e doutoran-
do em Psicologia), Liliane Martins 
(psicóloga, mestranda em psicolo-
gia e coordenadora da Comissão 
de Direitos Humanos CRPMG) e 
Giselle Lima (mulher trans, trans-
feminista e militante dos Direitos 
Humanos, gênero e raça). (HE-
BERT VINICIUS – Colaborador)

Realizar melhorias habita-
cionais, dar visibilidade a pro-
fissionais negros e fomentar o 
desenvolvimento socioespacial 
em periferias sempre foi o pro-
pósito desse negócio, que sur-
giu durante a graduação com o 
propósito de trabalhar para a 
população de baixa renda, his-
toricamente excluída do merca-
do da Arquitetura e Engenha-
ria. A primeira tentativa deu-se 
com a criação de um Instituto 
chamado o Oikos e que evoluiu 
para o que hoje é a Negrus.

Enxergamos a moradia como espaço existencial, indo além da-
quela visão que a concebe como mero bem patrimonial ou merca-
doria imobiliária. Não por menos, nosso lema é “Sua casa, nossa 
causa”. Compreendemos a moradia como algo intrínseco à vida 
humana, por isso, para nós, cuidar de casa é cuidar do ser humano 
que habita nela.

Encerramos o mês do doador de sangue ( junho), com uma cam-
panha de conscientização a importância da doação de sangue. Nesta 
foto estou no CEANORTE com a consultora e idealizadora do Prospe-
re mulher, Lucyonara Carvalho. 

Dois pré-candidatos preparados para esse momento, com o novo 
modelo de fazer política, rejeitando rótulos políticos, posicionando 
na defesa da democracia e das liberdades individuais. Incentivando 
ao empreendedorismo e a participação do cidadão na política com a 
atuação do Estado nas áreas de Educação Básica, saúde, segurança, 
infraestrutura e preservação. #fora a corrupção.

Dicas 
•Saúde: Faça o que os outros gostam. Tão importante quanto 

socializar e fazer o que gosta, mostre companheirismo e considera-
ção pelas pessoas que ama ao fazer o que elas gostam e compartilhar 
um pouco dos interesses delas. Seja para o marido, esposa, filhos, 
irmãos ou afins, dedique um pouco de si a quem está por perto e 
aproveite mais a vida.

• Motivacional: “Não há sucesso sem grandes privações.” de Só-
focles

HÊDU RIBEIRO 
Arquiteto Urbanístico Popular

A Prefeitura de Buritizeiro re-
alizou uma cerimônia de entrega 
de uma viatura zero km para a 
261ª Cia da Polícia Militar do mu-
nicípio. O veículo, modelo SUV 
Renault Duster, vem reforçar a 
segurança pública no município 
através do trabalho de policia-
mento preventivo e ostensivo da 
PMMG em toda cidade. A ação é 
resultado do empenho do Pre-
feito Pedro Braga, e da indicação 

do Deputado Federal Fred Costa 
(Patriota), através de uma Emenda 
Parlamentar.

Estiveram presentes na Ceri-
mônia, o prefeito Pedro Braga, 
o vice-prefeito, Marcelo Osório, 
o vice-presidente da Câmara de 
Vereadores, Leanderson Sarrá, os 
vereadores Sérgio Pereira, Sandro 
Paulo e Renata Araújo, o Tenente 
Coronel, do 55º Batalhão da Polí-
cia Militar de Pirapora, Wilson Fa-

biano, o 1º Tenente Luiz Fernando 
de Souza, da 261ª Cia da Polícia 
Militar de Buritizeiro e várias au-
toridades e servidores do municí-
pio.

O tenente-coronel, Wilson Fa-
biano, agradeceu toda a atenção 
direcionada a Polícia Militar de 
Buritizeiro, pela gestão municipal. 
Na oportunidade, ele agradeceu a 
indicação do veículo e reafirmou 
a importância das viaturas em 
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bom estado de uso, pois possibilita 
os militares exercer um serviço de 
qualidade, contribuindo para a se-
gurança de todos.

“A Primeira viatura da administra-
ção, Buritizeiro Um Novo Destino’’, 
um trabalho que já vem sendo reco-
nhecido, pois esse ano, Buritizeiro 
se destacou como a 17ª cidade mais 
segura do Estado de Minas Gerais. 
Isso é resultado de um trabalho 
feito com união, entre as Polícias 
Militar, Civil, Guarda Civil Munici-
pal, fizemos questão de valorizar a 
nossa GCM, mas também, buscar-
mos melhorias para a nossa PM. O 
nosso Arraial dos Buritis foi refe-
rência na parte da segurança, pois 
realizamos uma festa com a parti-
cipação de mais de 50 mil pessoas, 
e não tivemos nenhum registro de 
ocorrência. Isso demonstra planeja-
mento, uma excelência no serviço, 
fora do padrão. Por isso, deixo aqui 
registrado o nosso agradecimento 
por todo o trabalho desenvolvido 
em nossa cidade. E podem ter cer-
teza, que estarei juntamente com os 
nossos deputados buscando recur-
sos para a nossa segurança”, frisou 
Pedro. (Ascom/ PMB)

Os microempreendedores de 
Minas Gerais terão à disposição R$ 
354 milhões para incentivar seus 
negócios no segundo semestre 
deste ano. Os recursos estão dispo-
níveis no Banco do Nordeste, por 
meio do programa Crediamigo, 
que oferece empréstimos de até 
R$ 21 mil, mesmo para negócios 
informais. A previsão é de que as 
operações de microcrédito do BNB 
alcancem R$ 7,7 bilhões em toda a 
área de atuação do banco.

Segundo o superintendente de 
Microfinança Urbana e Microem-
presas do BNB, Fabrizzio Leite Fei-
tosa, o segundo semestre do ano é, 
historicamente, o período em que 
há mais demanda por microcrédi-
to. “Os pequenos negócios ficam 
mais aquecidos a partir do meio do 
ano porque se preparam para dois 
períodos de férias e também para 
as festas de final de ano”, afirma.

O BNB deve fechar o mês de 
junho com operações totais de R$ 
5 bilhões pelo Crediamigo. Des-
se total, os empreendedores de 
Minas Gerais contrataram R$ 247 
milhões. Os segmentos que mais 
receberam recursos do programa 
foram comércio de vestuário e 
acessórios, seguido por comércio 

de perfumaria e serviços de beleza 
(manicure, cabeleireiro e salão de 
beleza).

FACILIDADE NO CRÉDITO

O Crediamigo é o maior pro-
grama de microcrédito da América 
do Sul. Em 24 anos de atuação, 
superou a marca de 50 milhões de 
operações. Somente em 2021, fo-
ram emprestados R$ 12,7 bilhões. 
Entre os atrativos para os empre-

endedores estão o atendimento 
por meio de aplicativo para con-
tratações e renovações e a orienta-
ção dos agentes do programa para 
auxiliar os negócios.

Segundo o superintendente do 
programa, essas facilidades são 
oferecidas para apoiar a popula-
ção que mais precisa em sua ini-
ciação à vida econômica. “Muitas 
pessoas escolhem o empreende-
dorismo como um caminho para 
a sua vida, e no momento inicial 

dessa transição eles se deparam 
com muitas dificuldades na ob-
tenção de crédito em instituições 
financeiras tradicionais. O Cre-
diAmigo acolhe essas pessoas que 
muitas vezes ainda se encontram 
na informalidade com crédito 
orientado e adequado. O pro-
grama tem sido responsável pela 
bancarização de milhares e milha-
res de empreendedores ao longo 
de sua história”, afirma Fabrízzio 
Feitosa.

O BNB deve fechar o mês de junho com operações totais de R$ 5 bilhões pelo Crediamigo
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AS QUENTES DE JJ

BOMBA A VISTA

Político da Terrinha de JJ que se cuide: vem aí 

chumbo grosso em suas costas nos próximos dias. 

Quem viver verá! 

RECLAMAÇÃO GERAL

Ninguém está suportando mais no circuito polí-

tico, as eternas e eternos presidentes de associações 

de bairro, que se apaixonam pelo poder, em troca 

de beneficies. Dez anos no cargo, ninguém merece. 

Chega de mamadeira!

NIVER

O nosso abraço carinhoso a sempre querida Patrí-

cia Silva, que aniversariou esta semana e foi festeja-

díssima pelos inúmeros amigos.

PC ALMEIDA FESTEJADÍSSIMO

Nossos parabéns também ao grande diretor-pre-

sidente do Hospital Aroldo Tourinho, Paulo César 

Almeida. Ele aniversariou no início desta semana 

e foi festejadíssimo pelos inúmeros amigos. Aliás, 

este grande homem merece nossos aplausos todos 

os dias, principalmente pelo excelente trabalho que 

vem fazendo na Saúde.

Repercute negativamente, a canetada da Empresa Mu-

nicipal de Planejamento, Gestão e Educação em Trânsito e 

Transportes de Montes Claros (MCTrans). Pela 1ª vez a MC-

Trans, de forma desumana, peitou uma causa filantrópica, 

pois o CCVEC, instituição que presta assistência a crianças do 

Grande Dr. João Alves, mesmo tendo alinhado em reuniões do 

comitê organizador da Feira Agropecuária, onde participam 

empresários, representantes da Sociedade Rural e dos órgãos 

de segurança pública, a arrecadação do estacionamento da 

lateral do Parque de Exposições João Alencar Athayde, que 

acontecia durante todos os anos da festa, este ano foram im-

pedidos pelos agentes da MCTrans que barraram a arrecada-

ção de recursos para o educandário. Reconhecido e aplaudido 

em Montes Claros pelos relevantes serviços sociais há mais 

de 33 anos, O CCVEC é um dos pioneiros assistindo crianças 

em tempo integral.

Decisões como esta da MCTrans (leia-se José Wilson Gui-

marães) tira impiedosamente o pão da boca de quem sofre. 

Infelizmente respinga negativamente na boa administração 

do prefeito Humberto Souto, que faz uma grande campanha 

publicitária como o lema ‘Montes Claros é o Lugar’, passando 

a imagem de cidade acolhedora. Não acolher crianças é ma-

tar sonhos, tirar o pão da boca delas é vergonhoso. Em todo 

o circuito da sociedade séria de ação filantrópica de Montes 

Claros, Rotary, Maçonaria, Lions, entidades que primam pela 

caridade e principalmente junto a população, a atitude foi vis-

ta como covardia. Montes Claros é o lugar! Onde realmente se 

faz obras de concreto e relevante, mas no quesito amor ao pró-

ximo, tal atitude merece nota zero. Certamente, a multa com 

o nosso Pai maior lá em cima deve ser alta. Ele não dorme, vê 

tudo e será rápido. Quem viver verá!

Nesta quarta-feira, o Rotary Club Liberdade empossará em 

grande estilo sua nova diretoria. A posse acontecerá na resi-

dência da nova presidente Veranice dos Santos e deve ser das 

mais prestigiadas. A nova diretoria do Liberdade tem como 

vice-presidente Mariany Evangelista, Sandra Ladeia como se-

cretária, Roberta Ramone como tesoureira e Ivonilde Pimenta 

como protocolo. Desejamos a nova mesa diretora do Liberda-

de, um grande trabalho.

Dânia Souto, sempre linda, estrela do poder feminino que 

brilha na área de Educação.

Parabéns ao nosso querido editor e jornalista consagrado, 
Vinícios Santos. Feliz aniversário e longa vida, aqui com sua 
maravilhosa esposa Jhullie Rodrigues, também jornalista, e o 
principezinho Oliver.

Considerado um dos maiores nomes da magistratura no in-

terior mineiro, o consagrado juiz de Direito, Dr. Isaías Caldei-

ra, brilhou ontem à noite no programa campeão de audiência 

na TV Gazeta Norte-Mineira João Jorge em Revista. Corajoso, 

inteligente, articulado e altamente preparado; ele nos recebeu 

em sua bela residência para uma entrevista que repercute e 

que poderá ser assistida no Youtube João Jorge em Revista, 

ou no nosso programa que terá reprise no sábado às 13h30. 

Divido o êxito deste trabalho jornalístico, com meu diretor 

Filipe Gusmão, idealizador deste novo quadro, que já é suces-

so, com entrevistas interessantes nas residências das grandes 

personalidades. As imagens são do talentoso cinegrafista Ta-

les Mendes.

Nesta quinta-feira (7), às 11h da manhã, o consagrado lo-

cutor esportivo Mário Henrique Caixa, um dos maiores lo-

cutores esportivos do Brasil, atualmente na rede Itatiaia de 

rádio, estará no Café Galo – sendo festejadíssimo pela torcida 

atleticana na terrinha de JJ. 

Nesta quinta-feira (7), o caldeirão do Parque de Exposições 

João Alencar Athayde vai ferver, com o super show do ano: 

mais uma vez o astro Gusttavo Lima deverá super lotar a 

maior festa do interior mineiro!

Paralisadas há dois anos, as obras do canal do Cintra virou 

novela. Se no primeiro mandato o prefeito de Montes Claros 

Humberto Souto, criticou duramente seus antecessores por 

iniciar obras e não terminá-las, agora em contrapartida age 

como os mesmos. Sonho de 50 anos, mais de 40 mil pessoas 

clamam pelo término da obra do canal do Cintra, que está 

parada na rua Juramento. O titular desta Coluna é morador 

do bairro Santa Rita II e sabe o quanto padece nossa popu-

lação com o lixo, muriçoca, falta de urbanização, descaso e 

doenças. A expectativa é de que o prefeito Humberto Souto 

e o vice, Guilherme Guimarães se sensibilizem. Estaremos 

prontos para aplaudir o término desta obra, que consagrará 

realmente o prefeito HS como grande administrador.

Repercute a grande entrevista que fizemos com o renoma-

do juiz de Direito, Dr. Isaías Caldeira

O lixão toma conta na obra inacabada do córrego do Cin-

tra. Infelizmente a região centro-leste está sem representa-

tividade desde que o competente vereador Edmilson Maga-

lhães saiu

Carol Figueiredo, sempre linda, articulada, corajosa. Força 

do poder feminino que vem para brilhar.

Luara Martins é uma grande estrela do poder jovem. Profis-

sional brilhante da estética e da saúde. 

MCTrans tira o pão da 
boca de quem sofre

REPERCUSSÃO NEGATIVA 

POSSE NO LIBERDADE

GENTE QUE BRILHA:

GRANDE AUDIÊNCIA NA TV

CAIXA NO CAFÉ GALO

EXPOMONTES 2022

GRANDE CINTRA CLAMA 
POR OBRA INACABADA

A ESTRELA DESTA QUARTA
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Prefeitura realiza ação para recuperação 
do Riachão

CRAS realiza Encontro da Rede Socioassistencial 
do Maracanã

Prefeitura constrói Cemeis no Delfino Magalhães e 
no Jardim Olímpico

 “Revitalização Hidroambiental 
da Microbacia do Rio Riachão” foi a 
temática do projeto realizado pela 
Secretaria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável (Semma) 

de Montes Claros, em parceria com o 
Ministério Público do Meio Ambiente.

A ação aconteceu na passagem 
molhada da comunidade de Pau 
d’Óleo, e teve a presença de morado-

res, da equipe do Semma, do secretá-
rio de Meio Ambiente, Sóter Magno 
e; do promotor Paulo César Vicente 
de Lima. Foram instaladas placas 
educativas e realizada a limpeza do 

local, o plantio e distribuição de 
mudas. 

O Riachão é de grande impor-
tância para a agricultura familiar 
local, além de ser uma importante 

fonte de água. Nos últimos anos, 
com a escassez hídrica, o rio está 
com assoreamento em partes de 
seu leito, e oferta menos água para 
a produção alimentar. 

Sóter Magno ressaltou que as 
intervenções são de extrema im-
portância para a recuperação do 
Riachão, que é fundamental para os 
moradores do entorno. 

O I Encontro da Rede Socioassis-
tencial do Maracanã (Redemar) reu-
niu os profissionais da psicologia e 
Assistência Social, além do Creas, e 
o Conselho Tutelar. Para que cada 
um pudesse apresentar os seus ser-
viços. 

A coordenadora do CRAS Ma-
racanã Cláudia Rocha explicou a 
importância de se manter o diálogo 
entre a instituição e os parceiros. 
Ficou evidente que as equipes que 

compõem a rede socioassistencial 
têm dificuldades para enfrentar os 
desafios que surgem na prática di-
ária e que é necessário mais ações 
como essa para que todos consigam 
de fato garantir direitos.

O conselheiro Leonardo Prates 
falou sobre a autonomia do órgão 
e as novas atribuições do Conselho 
Tutelar após a lei Henry Borel.

O coordenador do Creas I, Er-
nani Gonçalves, apresentou a área 

de abrangência sendo cinco CRAS 
incluindo o rural e que o mesmo 
atende a 236 comunidades. Ao todo 
473 famílias são acompanhadas pe-
los técnicos do Creas. 

A região do Maracanã tem oito 
Cemeis duas escolas municipais so-
mando em quase 35 profissionais da 
Psicologia e da Assistência Social. A 
Gestão da Assistência Social do mu-
nicípio compareceu a reunião para-
benizando a iniciativa do território.

A Prefeitura de Montes Claros está 
construindo novos Centros Muni-
cipais de Educação Infantil (Cemeis 
Tipo B) e escolas, em várias regiões da 
cidade. Dois exemplos são os Cemeis 

dos bairros Delfino Magalhães e Jar-
dim Olímpico (ambos na região leste 
da cidade).

A previsão é que mais de 600 crian-
ças sejam atendidas por essas unida-

des escolares, proporcionando mais 
comodidade e segurança para os pais 
dos dois bairros, além de uma educa-
ção de qualidade para os pequenos.

Na unidade do Delfino Magalhães 

os serviços estão na reta final, na etapa 
de acabamento. Já no Jardim Olímpi-
co, a fundação e a base foram conclu-
ídas, e foi iniciada a implantação dos 
pilares.

Através do Programa Educamoc, 
pacote milionário de investimentos 
para a Educação de Montes Claros lan-
çado pela Prefeitura no ano passado, 
todas as unidades de Ensino que esta-

vam com as obras paralisadas devido 
a falhas nos repasses de recursos pelo 
Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE) serão concluídas 
e entregues à população.

O promotor Paulo César Vicente de Lima participou da ação
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Mulher é esfaqueada 
pelo ex-companheiro no 
Norte de Minas

BR-135 | Pedestre fica 
gravemente ferido após ser 
atropelado por caminhão

Ônibus é atingido por trem 
em passagem de nível, em 
Várzea da Palma

PCMG prende investigado 
por jogar coquetel molotov 
que deixou jovem com 
queimaduras

Homem é preso após arremessar espingarda às margens 
da LMG-638

VINÍCIOS SANTOS 

Uma mulher foi esfaqueada, na 
cidade de Coração de Jesus, nos 
braços, peito e costas, pelo ex-com-
panheiro, no bairro Aeroporto. O 
homem evadiu do local e a mulher 
foi socorrida para um hospital, após 
o crime. Ela recebeu atendimento, 
mas corre risco de morte. Segundo 

informações de populares, mulhe-
res vêm cobrando mais atenção 
para os casos de violência domés-
tica, que têm ocorrido com certa 
frequência na cidade. 

ACIDENTE | Ainda em Coração 
de Jesus, um acidente aconteceu 
entre as comunidades de Xiri e São 
Leandro - na zona rural do muni-
cípio. No acidente, um veículo de 

transporte escolar com crianças 
que estudam na escola São José 
bateu contra árvores, após perder 
os freios. Pais estiveram no local e 
fizeram filmagens reclamando do 
risco que os estudantes estariam 
correndo. Eles pediram a Secretaria 
Municipal de Transportes mais fis-
calização para manutenção dos ve-
ículos que transportam as crianças.

Na noite de segunda-feira (4), 
um pedestre ficou gravemente fe-
rido após ser atropelado por um 
caminhão na BR-135, em Montes 
Claros. Segundo informações da 
Polícia Militar, o caminhoneiro con-
tou que o homem atravessou a pista 

correndo de maneira desnorteada. 
Ele pisou nos freios, mas não con-
seguiu evitar o atropelamento.

Uma equipe do Samu foi aciona-
da e prestou os primeiros socorros 
no local e, em seguida, a vítima foi 
levada para a Santa Casa de Montes 

Claros com traumatismo cranioe-
ncefálico grave. Ainda de acordo 
com a PM, o pedestre estava sem 
documentos e não foi identificado. 
O acidente foi na altura do KM-369 
e o caminhoneiro permaneceu no 
local e prestou socorro.

Na madrugada dessa terça-feira 
(5), um ônibus foi atingido por um 
trem da Ferrovia Centro-Atlânti-
ca (FCA) em Várzea da Palma, no 
Norte de Minas. O motorista, de 
24 anos, estava sozinho no veícu-
lo e sofreu escoriações no rosto. O 
acidente foi na passagem de nível 
na Rua Joaquim Marques de Car-
valho. Segundo a Polícia Militar, o 
motorista contou que seguia sen-
tido Centro/bairro e o veículo foi 

atingido repentinamente na lateral 
esquerda pela locomotiva. O ôni-
bus foi arrastado por cerca de 60 
metros até o trem parar, de acordo 
com a PM.

Com o impacto, a placa de sina-
lização indicativa da passagem de 
nível foi arrancada. Ainda de acor-
do com a polícia, o condutor afir-
mou que a buzina de alerta do trem 
não teria sido acionada. Em nota, 
a VLI, controladora da Ferrovia 

Centro-Atlântica (FCA), lamentou o 
ocorrido e esclareceu que todos os 
procedimentos de segurança foram 
adotados, como a redução da velo-
cidade e alertas sonoros.  O ônibus 
sofreu danos generalizados e foi 
removido do local por um guincho.

O motorista foi socorrido e le-
vado para o pronto-socorro da ci-
dade, onde recebeu atendimento 
médico e foi liberado. O maquinis-
ta não sofreu ferimentos.

Nessa segunda-feira (4), a Po-
lícia Civil pendeu um homem por 
tentativa de homicídio em São 
Francisco. Segundo as informa-
ções divulgadas pela PCMG, ele é 
suspeito de jogar um coquetel mo-
lotov em uma jovem, de 19 anos. 
Ela sofreu queimaduras de terceiro 
grau. De acordo com a polícia, o 
mandado de prisão foi expedido 
pela comarca de Patos de Minas.

“O rapaz foi localizado após o 

compartilhamento de informações 
entre os Policiais Civis de Patos de 
Minas e São Francisco. Ele estava 
se escondendo no município nor-
te mineiro para que o mandado de 
prisão expedido em desfavor dele, 
não fosse cumprido”, divulgou a 
PCMG.

Conforme a investigação, no dia 
2 de janeiro, o homem, que esta-
va exaltado, jogou dois recipientes 
com coquetel molotov no corredor 

de uma casa, durante uma festa, 
causando pânico nas pessoas pre-
sentes. “Neste momento, a vítima e 
o namorado dela tentaram fugir em 
uma motocicleta. A jovem caiu da 
moto e o suspeito atirou o líquido 
nela e depois colocou fogo”.

A vítima foi socorrida ao hos-
pital com queimaduras em 20% 
do corpo, nas pernas e braços. O 
suspeito não foi encontrado no dia 
dos fatos.

Em Uruana de Minas, um homem foi preso após arremessar uma espingar-
da às margens da LMG-638. Ele seguia de carro com outras duas pessoas. Uma 
equipe da Polícia Militar se deslocou para a zona rural após receber informa-
ções de que disparos de arma haviam sido feitos perto de uma fazenda. Diante 

da situação, foi solicitado o apoio da Polícia Militar Rodoviária.
Quando os militares se deslocavam para a propriedade, eles suspeitaram de 

um carro com três ocupantes. De acordo com a PM, ao ver as viaturas, o passa-
geiro, de 41 anos, jogou a espingarda calibre 28, que foi apreendida.

Ainda conforme a PM, o homem assumiu ser o dono da arma e disse que foi 
para a zona rural com o objetivo de testá-la. Para isso, atirou contra duas vezes 
em uma árvore. Após ser preso em flagrante, ele foi levado para a delegacia da 
Polícia Civil.
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Bicicletários serão implantados em vários 
pontos de Montes Claros 

Agentes de Combate a Endemias serão 
contratados para atuar em Montes Claros 

Programa ‘Outro Norte’ realiza capacitação dos 
professores em seis cidades na última semana
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VINÍCIOS SANTOS

Foi iniciada em Montes Cla-
ros a instalação de bicicletários 
- equipamentos para o estacio-
namento gratuito de bicicletas. A 
ação faz parte do projeto “Moc + 
Bike (1 carro a menos = 10 bi-
kes a mais)”. A primeira instalação 
ocorreu na avenida José Correa 
Machado, nas proximidades da 

entrada principal do Espaço Saga-
rana. A expectativa é de que nos 
próximos dias, mais nove estrutu-
ras sejam montadas em diversos 
pontos da cidade.

O vice-prefeito e secretário 
municipal de Serviços Urbanos de 
Montes Claros, Guilherme Gui-
marães, enfatiza que, com a im-
plantação do programa a cidade 
está incentivando cada vez mais o 

uso de bicicletas para melhorar a 
mobilidade urbana, reduzir a po-
luição e diminuir os gargalos de 
trânsito.

O morador no bairro Santo 
Antônio ll, Alan Costa Miranda, 
de 43 anos, possui mobilidade 
reduzida nas pernas, e usa uma 
bicicleta motorizada para peque-
nos e grandes percursos. “Total-
mente aprovada a implantação 

deste projeto. Além de oferecer 
segurança para deixar a bicicleta 
em um ponto bem localizado, in-
centiva os moradores a tirarem as 
bikes da garagem e deixarem os 
carros lá”, afirmou.

À priori o programa “Moc + 
Bike” irá implantar 10 bicicletá-
rios na cidade, em pontos estra-
tégicos, como a Praça da Catedral, 
a Praça de Esportes e o Shopping 

Popular. Cada bicicletário terá 
capacidade para receber 10 bi-
cicletas, e será instalado na rua, 
ocupando exatamente a vaga de 
um carro. Os bicicletários estão 
sendo construídos por um empre-
endimento imobiliário da cidade, 
como medida compensatória de 
impacto no trânsito, e não trarão 
custos para o Município.

Segundo o Instituto Brasileiro 

de Geografia e Estatística (IBGE), 
Montes Claros possui mais de 417 
mil habitantes. Já a Secretaria Na-
cional de Trânsito (SENATRAN), 
antigo Denatran, divulgou, neste 
ano, que Montes Claros possui 
128 mil veículos emplacados, 
entre automóveis, caminhonetes, 
caminhões, ônibus e micro-ôni-
bus. Motocicletas somam 93 mil 
unidades.

O Departamento de Saneamen-
to e Engenharia do Consórcio In-
termunicipal Multifinalitário Para 
o Desenvolvimento Sustentável 
do Norte de Minas (Codanorte) 
realizou durante a última semana 
Capacitações para professores da 
Rede Municipal de Ensino de seis 
cidades: Lontra, Pedras de Maria 
da Cruz, Januária, Bonito de Mi-
nas, Cônego Marinho e Capitão 
Enéas.

Na oportunidade, foi apresen-
tado aos profissionais sobre o 
Programa de Educação ambiental 
Outro Norte, que tem, dentre di-
versas ações, o desenvolvimento 
de atividades dentro das escolas, 
com os alunos e colaboradores, 
tanto na teoria, como na prática. 

Uma das intervenções que serão 
feitas junto aos alunos é a Ginca-
na de recicláveis, que tem o obje-
tivo de incentivar a coleta seletiva 
e será feita durante todo o 2⁰ se-
mestre desse ano.

A cada dez embalagens entre-
gues na escola no dia estipulado 
para o recebimento dos materiais, 
o aluno recebe um cupom para 
participar do sorteio que tem, 
entre outros prêmios, compu-
tadores, notebooks e bicicletas. 
Assim, quanto mais embalagens 
recicláveis a criança levar, mais 
chances ela terá de ganhar prê-
mios. O resultado será divulgado 
em dezembro. 

“O programa de educação am-
biental tem um público direto e 

indireto, o direto são os alunos. 
Então, até o momento temos 70 
escolas cadastradas, com um total 
de 25 mil alunos que serão capa-
citados. Eles vão receber diversas 
informações referentes aos novos 
hábitos sobre o meio ambiente. 
Com isso, essas crianças levam 
todas essas informações para 
casa, e a população em geral, de 
aproximadamente 400 mil habi-
tantes, que é o público indireto. 
E dentro disso tudo, temos duas 
atividades práticas que vão en-
volver os alunos, que é a gincana 
de recicláveis, com planejamento 
de recolher mais de 5 milhões de 
embalagens. E realizar o plantio 
simultâneo de 60 mil mudas de 
árvores”, explicou o engenheiro 

ambiental Pedro Bicalho.
A arquiteta e urbanista, Maria 

Helenna Almeida, observou que 
os professores demonstraram em-
polgação com o programa, o que 
é um ponto positivo. “O objetivo 
do Programa de Educação Am-
biental OUTRO NORTE é levar o 
nosso Norte de Minas para outro 
norte, com uma melhor qualida-
de de vida e com hábitos mais 
sustentáveis, conscientizando os 
participantes sobre a importância 
da arborização, importância da 
reciclagem e da coleta seletiva. 
Observamos que os professores 
estão bem animados e ansiosos 
pela efetivação do programa. As 
cidades não tem coleta seletiva 
e será uma ótima oportunidade 

para começar a implantação nos 
municípios”, comentou.

O prefeito de Francisco Du-
mont e presidente do Codanor-
te, Eduardo Rabelo também está 
confiante com o resultado das 
atividades. “Precisamos dar os 
primeiros passos para incentivar 
a sustentabilidade. Só discursos 
não resolvem, por isso estamos 
fazendo essa evolução na prática, 
de modo que todo o Norte de Mi-
nas esteja envolvido nesse proces-
so”, destacou Eduardo.

Já o coordenador de planeja-
mento do Codanorte, João Ribei-
ro, ressaltou sobre a necessidade 
de adesão da população para que 
todas as outras etapas sejam efica-
zes. “Sem a participação de quem 

está lá lidando com esses resídu-
os diariamente em casa, nada fará 
sentido. Pois são nas residências 
que é produzido a maioria dos re-
síduos da nossa cidade. Quando 
falamos em educação ambiental, 
estamos falando de envolver não 
só as crianças, mas os pais delas, 
a família, os amigos. Para que de 
fato esse número de resíduos jo-
gados de maneira inadequada di-
minua cada vez mais”, ressaltou.

As visitas continuam e nesta 
semana a equipe está visitando 
as cidades de Lagoa dos Patos, 
Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Itacarambi, Manga, Montal-
vânia, Juvenília, Miravânia, Ponto 
Chique, Ibiaí, Francisco Dumont, 
Guaraciama e Varzelândia.

Está sendo realizado em Mon-
tes Claros um processo de seleção 
para contratação de profissionais 
para atuar na Secretaria Municipal 
de Saúde nos cargos de Agente de 
Combate a Endemias (230 vagas) 
e Agentes Comunitários de Saúde 
(141). Ainda estão previstas no pro-
cesso de seleção, vagas reservadas 
para pessoas com necessidades es-
peciais (24) e formação de cadastro 
de reserva.

O local e o horário das provas 
estarão no cartão de inscrição, o 

qual, é importante destacar, não 
será enviado para a residência dos 
candidatos, mas deverá ser acessa-
do pelo candidato, a partir do dia 
11 de julho, no endereço eletrônico 
www.cotec.fadenor.com.br. O edi-
tal do processo de seleção já teve 
três retificações, assim, recomenda-
-se ao candidato acessar periodica-
mente o site da Cotec/Fadenor.

Os candidatos serão seleciona-
dos através de prova de múltipla 
escolha, que será aplicada no dia 
17 de julho e que é de caráter eli-

minatório, e curso de formação 
inicial. Na prova, serão cobrados 
conhecimentos nas áreas de saú-
de e de legislação municipal, além 
de questões de língua portuguesa 
e matemática. De acordo com o 
edital, o resultado preliminar do 
processo será divulgado em 5 de 
agosto, quando os candidatos te-
rão prazo para a apresentação de 
recursos. O extrato das notas e o 
resultado final da seleção serão 
divulgados até o dia 22 de agosto. 
( VS)
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Davi se surpreende com a presença de Rafael e teme as atitudes de Joaquim. Ono-
fre critica Lucinha por ter mentido. Felicidade é levada às pressas para o hospital. Jo-
aquim afirma a Davi que se casará com Isadora. Nasce a filha de Felicidade e Onofre. 
Davi conta para Iara as falcatruas de Joaquim e pede que ela não o entregue à polícia. 
Leônidas convence Matias a colaborar com o seu casamento. Iolanda exibe a aliança 
de casamento para Isadora. 

Ítalo confirma seu envolvimento com Clarice para Jonathan. Pat procura por Anita 
na companhia. Ítalo e Jonathan concordam que não devem confiar em Leonardo. 
Rebeca procura Armandinho para saber informações de Moa que possam ajudar no 
processo da guarda de Chiquinho. Moa conta sobre a audiência para Andréa. Alfredo 
prepara uma noite romântica para Pat. Martha não gosta de ver Regina chegar à festa 
de Bob e reclama com Leonardo. 
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Muda aceita se casar com Tibério, e José Leôncio e Filó aceitam o convite para 
serem padrinhos do casal. Alcides fica escandalizado com a relação de Guta e Mar-
celo. Marcelo pede ajuda a Guta para investir na fazenda do pai. Irma e Trindade 
fogem de Tadeu e José Lucas para não serem vistos juntos. Juma e Jove se desen-
tendem. José Leôncio desconfia quando Tenório diz que possui cabeças de gado 
que recebeu como pagamento de uma antiga dívida. Mariana percebe que Irma se 

encantou por Trindade. Jove decide viver na tapera, enquanto resolve sua situação com Juma. 

Adolfo conversa com Haydee, que se identifica no aplicativo como Dedé. O ho-
mem convida ela para um encontro no final de semana para se conhecerem. Dulce 
Maria conta para Lulu que o homem no colégio é o pai da garota e no dia seguinte 
devem fugir para casa de Fátima. No dia seguinte, Fátima e Cristóvão encontram 
Dulce e Lulu na estrada e as levam de volta ao colégio. Leonardo diz para Flávio 
aproveitar que quer sumir e sumir de sua vida. Flávio tem uma crise de ira e que-

bra seu quarto. O homem diz sozinho que a partir de agora o jogo vai ficar pesado. Lulu e Dulce Maria vibram 
sozinha com a possibilidade de se tornarem primas, caso Fátima e Cristóvão adotem Lulu.

Bruna Marquezine abre o jogo sobre 
relação com Anitta: ‘A gente virou amiga 
na hora certa’

Filho de Faustão, João Guilherme Silva 
opina sobre bariátrica após secar 80 kg: 
‘Melhor decisão’

Bruna Marquezine contou sobre 
a boa relação que construiu com 
Anitta nos últimos anos. Confira!

Bruna Marquezine detalhou 
como foi o reencontro com Anitta. 
A atriz, que conquistou um papel no 
filme “Besouro Azul”, da DC, abriu o 
jogo sobre como foi se conectar com 
a cantora.

“Esse reencontro foi muito po-
tente e tem sido muito leve, gostoso, 
prazeroso e divertido. Eu já conhecia 
ela há bastante tempo, mas a gente 
nunca se conectou. Ela brinca que a 
gente virou amiga na hora certa, as 
duas estão prontas para essa amiza-
de”, explicou em entrevista para o 
site “Garotas Estúpidas”.

Segundo Bruna, a amizade acon-
teceu devido a nova fase que as duas 
estão. “Eu acho que tem muito a ver 
também com maturidade, autoco-
nhecimento e deixar algumas inse-
guranças de lado. Esse reencontro 
aconteceu na hora certa, tem sido 

muito potente e hoje é uma pessoa 
que tenho um carinho gigantesco”, 
declarou.

BRUNA MARQUEZINE FALA DA 
AMIZADE COM ANITTA

Em março, Bruna Marquezine 
contou como a amizade surgiu no 
podcast “Poddelas”. “Foi uma cone-
xão bem rápida”, afirmou na ocasião. 
De acordo com a artista, a viagem 
para a capital francesa aproximou 
as duas: “Ela disse: ‘A gente estava 
pronta para ser amiga. Essa foi a hora 
certa. Você é minha amizade de mi-
lhões’”.

Bruna relatou que a aproximação 
aconteceu por um amigo em comum. 
“Independentemente se a gente es-
tava se falando ou não, de ter uma 
amizade ou não, de ter alguma coisa 
mal resolvida ou não, eu sempre con-
segui separar isso da minha admira-
ção e de gostar das músicas dela, de 
dançar as músicas dela. E eu já estava 
sentindo há um tempo uma vontade-

zinha de, se eu encontrasse um dia, 
dizer: ‘Ei, tá tudo bem, tá? Não existe 
nada’”, revelou.

BRUNA MARQUEZINE ESCLA-
RECE RUMORES DE BRIGA COM 
ANITTA

Bruna Marquezine e Anitta já ti-
veram uma relação conflituosa no 
passado, quando a funkeira foi vista 
com Neymar Jr. em um Carnaval pou-
co depois da separação da atriz e do 
atleta.

“O que existiu um dia é uma coisa 
tão boba e tão pequena e relacionada 
a um relacionamento que nem exis-
te mais. Por causa de homem? Ah, 
pelo amor de Deus. Tem condição 
de, em 2022, eu não falar com uma 
mulher que eu admiro, que eu acho 
f*da, porque existe um desconforto? 
A gente nunca brigou, eu e ela. Ro-
lou uma questão, um desconforto. E 
aí eu fiquei chateada, viram que eu 
fiquei magoada. Mas não tem mais 
argumento para sustentar isso”, co-
mentou.

João Guilherme Silva emagreceu 
quase 80 quilos depois do procedimen-
to cirúrgico. Aos detalhes!

Filho de Faustão, João Guilherme 
Silva falou abertamente sobre a decisão 
de passar pela cirurgia bariátrica em 
maio de 2020. O apresentador, que es-
tava pesando 140 quilos aos 16 anos, 
afirmou que está feliz com o resultado.

“Muita gente na época criticou [eu 
ter feito a cirurgia], mas não existe você 
ficar assim, não faz bem para saúde. A 
longo prazo poderia trazer um monte 
de problemas. Então eu acho que foi a 
melhor decisão que eu fiz para minha 
saúde”, contou o jovem de 18 anos 

durante entrevista ao podcast Ticara-
caticast.

João Guilherme confessou que atu-
almente se sente outra pessoa. “Hoje 
eu sou outra pessoa. Nunca fui um cara 
que me sentia mal, sempre levei muito 
na sacanagem, na zoeira. Eu era mui-
to feliz, mas quando você está bem de 
saúde, você não tem noção de como é 
diferente”, comentou.

JOÃO GUILHERME ASSINA COM 
A BAND 6 MESES APÓS ESTREIA NO 
CANAL

Recentemente, João Guilherme Sil-
va contou aos seguidores que assinou 
contrato com a Band após seis meses 

no ar ao lado do pai no programa 
“Faustão na Band”. Na foto publicada 
pelo jovem, ele aparece assinando os 
papéis.

“Muito feliz de assinar meu primei-
ro contrato com o Grupo Bandeirantes 
de Comunicação. Nunca vou me es-
quecer do dia 29 de Junho de 2022!”, 
escreveu na legenda da imagem.]

João Guilherme divide o palco 
do programa diário com o Fausto e a 
jornalista Anne Lottermann. O jovem 
virou assunto nas redes sociais após 
assumir o namoro com a modelo Schy-
naider Moura, 15 anos mais velha do 
que ele. Os dois costumam postar fotos 
apaixonadas no Instagram.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 
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nosco" de
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Animal
transmis-
sor de lep-
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goleiro do
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como o 
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Kung (?),
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"Mortal
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dentes-de-
(?), felino
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de nó
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de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi
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do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.



Montes Claros, quarta-feira, 6.7.2022
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Paulo César 
Gonçalves, presidente 
do HAT, celebra mais 
um ano de vida

Pequenos negócios geram renda de R$ 420 
bilhões por ano

Justiça Eleitoral convoca mesários que vão 
trabalhar nas eleições

Vendas de veículos novos crescem 0,22% no país

VINÍCIOS SANTOS 

O professor Paulo César Gon-
çalves de Almeida, provedor do 
Hospital Aroldo Tourinho – um 
dos hospitais mais importantes 
do Norte de Minas, está comple-
tando mais um ano de vida.  

Entre suas várias atividades, 

durante a vida, Paulo César Gon-
çalves de Almeida se destaca não 
só na área da saúde, como tam-
bém, desempenhou importante 
trabalho quando atuou como 
reitor da Universidade Estadu-
al de Montes Claros, na gestão 
2002-2010. 

No evento de comemoração 

dos 60 anos de história da Uni-
montes, em maio deste ano, o 
presidente do Hospital Aroldo 
Tourinho esteve presente e foi 
homenageado por sua contri-
buição na construção e conso-
lidação do ensino superior e 
do desenvolvimento do Norte 
Minas.

Os pequenos negócios geram 
renda em torno de R$ 420 bilhões 
por ano, o equivalente a cerca de 
um terço do Produto Interno Bru-
to (PIB, soma dos bens e serviços 
produzidos) brasileiro. A estimativa 
consta do Atlas dos Pequenos Ne-
gócios, lançado pelo Serviço Brasi-
leiro de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae), que hoje (5) 
completa 50 anos.

Segundo o levantamento iné-
dito, os negócios de menor porte 
injetam R$ 35 bilhões por mês na 
economia brasileira. A pesquisa 
analisou a participação na econo-
mia de microempresas, pequenas 
empresas e microempreendedores 
individuais (MEI).

De acordo com a publicação, os 
MEI geram R$ 11 bilhões todos os 
meses, o que significa R$ 140 bi-
lhões por ano. As micro e pequenas 
empresas geram mensalmente R$ 
23 bilhões, movimentando R$ 280 
bilhões por ano.

Atualmente, os negócios de me-

nor porte correspondem a 30% do 
PIB. Segundo o presidente do Se-
brae, Carlos Melles, a participação 
poderá chegar a 40% do PIB, caso o 
país cresça 3% ao ano nos próximos 
anos. “Em países desenvolvidos, a 
participação dos pequenos negó-
cios no PIB fica em torno de 40% a 
50%. Se em 10 anos conseguirmos 
promover esse crescimento, toda a 
economia sai beneficiada, graças ao 
poder que as MPE [micro e peque-
nas empresas] têm de gerar renda e 
empregos”, avaliou.

A pesquisa constatou que, de 
15,3 milhões de donos de peque-
nos negócios em atividade no Bra-
sil, 11,5 milhões dependem exclu-
sivamente da atividade empresarial 
para sobreviver. Em relação aos 
MEI, a proporção chega a 78%, o 
que equivale a cerca de 6,7 milhões 
de pessoas. Entre os donos de mi-
cro e pequenas empresas, 71% 
têm no negócio de pequeno porte 
a principal fonte de renda, o que 
representa cerca de 4,7 milhões de 

pessoas.

CRESCIMENTO - De 2012 a 
2021, o número de trabalhado-
res por conta própria no Brasil 
cresceu 26%, passando de 20,5 
milhões para 25,9 milhões. No 
mesmo período, o número de for-
malizações entre os MEI passou de 
2,6 milhões para 11,3 milhões, alta 
de 323%. Isso significa crescimen-
to mais de 12 vezes maior entre os 
microempreendedores individu-
ais, comparado com os donos de 
negócios que não se formalizaram.

Segundo a pesquisa do Se-
brae, 28% dos MEI atuavam fora 
do mercado formal ao adotar o 
regime especial de pagamento de 
imposto. Desse total, 13% tinham 
como ocupação principal o em-
preendedorismo informal e 15% 
atuavam como empregados sem 
carteira assinada. A proporção de 
informais vem caindo ao longo do 
tempo. Cerca de 2,5 milhões de 
pessoas foram retiradas da infor-

A Justiça Eleitoral começou a 
convocar hoje (5) os mesários que 
vão trabalhar nas eleições de ou-
tubro. No pleito deste ano, cerca 
de 2 milhões vão colaborar com o 
atendimento ao eleitor nas seções 
eleitorais, nos postos de justificativa 
e no apoio logístico no primeiro e 
segundo turnos.

As pessoas que se inscreveram 
para trabalhar como mesários ou 
que foram convocados para prestar 
o serviço no dia da eleição vão re-
ceber um documento oficial da Jus-

tiça Eleitoral de forma física ou por 
aplicativo de mensagem e e-mail. O 
critério de comunicação será esta-
belecido por cada tribunal regional 
eleitoral (TRE). 

Após a convocação, os mesários 
passarão por um treinamento virtu-
al, no qual receberão informações 
sobre os procedimentos que deve-
rão ser adotados durante a votação e 
soluções para eventuais problemas 
que podem surgir. 

Eleitores menores de 18 anos 
não podem ser mesários, além de 

parentes de candidatos, integrantes 
de partidos políticos, ocupantes de 
cargos de confiança no Poder Execu-
tivo e servidores da Justiça Eleitoral. 

O primeiro turno será realizado 
no dia 2 de outubro, quando os elei-
tores vão às urnas para eleger o pre-
sidente da República, governadores, 
senadores, deputados federais, esta-
duais e distritais.

Eventual segundo turno para a 
disputa presidencial e aos governos 
estaduais será em 30 de outubro. 
(Agência Brasil)

As vendas de veículos auto-
motores novos tiveram alta de 
0,22% em junho na comparação 
com junho de 2021. Foram co-
mercializados 133.578 veículos, 
ante 133.298 em junho do ano 
passado. Em comparação a maio 
último, houve queda de 4,21%.

No acumulado do ano (de 
janeiro a junho), as vendas so-
mam 683.173 unidades, 15,04% 
a menos do que o registrado no 
mesmo período do ano passado 
(804.141). Os dados foram di-
vulgados hoje (5), em São Paulo, 

pela Federação Nacional da Distri-
buição de Veículos Automotores 
(Fenabrave).

EM QUEDA

As vendas de automóveis e ve-
ículos comerciais leves acusaram 
queda de 12,7% em junho, em 
comparação com junho do ano 
passado. Em relação a maio, o re-
cuo foi de 10,16%. No acumulado 
do ano o declínio atingiu 16,89% 
em comparação ao mesmo período 
de 2021.

A comercialização de caminhões 
aumentou em junho com as vendas 
sendo 5,27% maiores do que em 
maio. Mas, com relação a junho 
do ano passado, houve queda de 
2,10%. No acumulado do ano, a re-
tração foi de 1,22%.

Já as motocicletas tiveram ele-
vação nas vendas de 13,27% em 
junho em comparação a junho de 
2021. Em relação a maio de 2022, 
houve queda de 9,37%. No acumu-
lado do ano, a comercialização de 
motocicletas teve alta de 23,07%. 
(Agência Brasil)

malidade (28% de 8,7 milhões de 
microempreendedores individuais 
em atividade), por causa do regis-
tro do MEI.

Em relação às micro e peque-
nas empresas, 13% dos empreen-
dedores eram informais antes da 
abertura do negócio. Desse total, 

6% exerciam a atividade como em-
preendedores informais e 7% eram 
empregados sem carteira assinada. 
(Agência Brasil)



Montes Claros, quarta-feira, 6.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

 AEROPORTO DE LISBOA 

MINHAS AMIGAS Nádia Versiane e Michelle Alencar voaram pela TAP 
e o mesmo aconteceu com Guilherme - Patrícia Piana Turano e foram sur-
preendidos com o desvio das suas bagagens via Lisboa. Nádia e Michelle 
só acharam em Paris 8 dias depois. Agora vimos uma entrevista da TV 
Portuguesa de um brasileiro indignado após voos cancelados de diversas 
empresas, mas a maior parte era da TAP. Está ficando difícil embarcar para 
Lisboa, principalmente quando é preciso fazer escala no aeroporto daque-
le país e chegando ao destino não encontram suas bagagens. 

 O PASSADO NÃO PERDOA 

Numa polarização que só nos diminui como país, já que divisão não é 
somar, vemos que há incentivo para que essa equação maléfica se perpe-
tue. O famoso “dividir para governar”. Lula foi seu criador e mentor, a par-
tir da invenção do “nós contra eles” e da crítica à herança maldita recebida 
de FHC. O “nós” relativizava um governo de minoria que usou do men-
salão para governar. A Petrobras foi saqueada utilizando uma funcionária 
presidente de fachada como sinônimo de capacitação de boa governança.

 POLÍTICOS NO PARQUE 

COMO acontece todos os anos durante a festa agropecuária, políticos 
que quase não vem à Moc e outros oportunistas, circulam pelo Parque de 
Exposições, abraçando e dando TAPINHAS EM TODOS, com muita “sim-
patia”. E falando em eleições, a imprensa e as pesquisas eleitorais prestam 
um desserviço às eleições e à democracia ao nos fazer acreditar quem 
serão os mais votados, quem irá ao segundo turno e quem já ganhou a 
eleição presidencial muito antes do início da campanha eleitoral, tirando 
a motivação de candidatos e de eleitores. Se já se sabe quem vai ganhar, 
nem vamos mais votar. Como são parciais.

O GLAMOUR CONTINUA 

Hoje o eterno Glamour já não está mais em bailes de noites de gala, 
mas com isso, não queremos dizer que está acabando o Glamour. Mas isso 
vai continuar mesmo em um evento mais despojado e esportivo, que será 
a recepção do dia 24 de SETEMBRO, quando estarei comemorando os 56 
ANOS DE GLAMOUR no “Vichi Maria”, com requintado jantar e show do 
mais alto nível. Como estamos em época de mudanças, o evento terá iní-
cio às 15h e junto com uma equipe já estamos bolando o design do abadá. 

CORRIDA PELO 5G

As operadoras Vivo, Claro e TIM – líderes do setor de telecomunica-
ções no País – ativam hoje as suas redes de internet móvel de quinta ge-
ração (5G) na faixa de 3,5 Ghz, em Brasília, logo depois que receberem o 
sinal verde da Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel). O conse-
lheiro da Anatel Moisés Moreira, que preside o grupo formado na agência 
reguladora para limpeza da faixa pela qual vão trafegar os sinais, anunciou 
ontem que o caminho estará livre para ativação do 5G na capital federal 
e na sequência, será a vez de Belo Horizonte, Porto Alegre e São Paulo – 
estas ainda sem data precisa para a ativação.

12 SOcial

E A LATAN companhia aérea começou ontem os voos direto saindo 
daqui de Moc rumo a São Paulo com uma tarifa de 426,00 quase o preço 
de viajar de ônibus. Enquanto isso, as TARIFAS DE BEAGÁ rumo a BELO 
HORIZONTE pela AZUL LINHAS AÉREAS estão super salgadas. Ainda bem 
que há promoções de voo especial daqui de Moc para Porto Seguro.

ESTUDO MOSTRA crescente desinteresse do brasileiro pelo voto. 
Fenômeno aumenta oito pontos porcentuais entre eleições presidenciais 
de 2006 e 2018 e passa de 18% para 25%, aponta estudo do Instituto 
Votorantim. 

NA SÉRIE de mulheres que esbanjavam elegância no casamento de 
sábado que uniu Ana Ester e Bernardo Madureira, quero destacar também 
MIRNA AVELINO Pereira e BARBARA VASCONCELOS (Lindíssima.)

EM MINHA Mesa de trabalho, convite para a recepção que marcará as 
BODAS DE PÉROLA dos queridos amigos JOSÉ ANTÔNIO E ROSANE CO-
LARES RODRIGUES no próximo dia 30 em sua residência no bairro Jardim 
São Luiz. É claro que vou abraça-los nesta data tão importante.

A LEI FAVORECE que os proprietários das residências com quintais 
sujos e com águas podres sejam fiscalizadas somente com a ordem do pro-
prietário e com isso, os fiscais da Saúde Pública, não estão podendo VER 
ESTE PERIGO e tudo fica como está com os vizinhos pegando DENGUE 
E CHIKUNGUNYA.

APONTADO como o maior SHOW desta Exposição Agropecuária 
deste ano, o cantor GUSTAVO LIMA deverá deixar o parque superlotado 
de ponta a ponta. Quem diria que aquele rapazinho magrinho que anos 
atrás entrevistávamos com sua banda no ENCONTRO COM THEODOMI-
RO PAULINO na TV Gerais, se tornaria este belo homem todo malhado e 
produzido.  O que os $$$ não fazem. ELE MERECE, pois é realmente um 
grande cantor...

O SETOR de serviços foi o que mais criou novas vagas, 120.502, se-
guido pelo comércio, com 46.557 vagas, a indústria, com 46.975 postos, 
construção civil, mais 35.557, e agropecuária, 26.747 vagas. Porém, nem 
tudo são flores no mercado de trabalho. Conforme o Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE), no mesmo mês de maio, o índice de de-
semprego ficou em 10,5%, com 11,3 milhões de brasileiros sem trabalho e 
28 milhões subempregados.

VAP & VIP

TRÊS MENINAS lindas e charmosas da família Paulino que 
estão correndo atrás, ou sejam: IZABELLA LEAL PAULINO, 
que recebe seu diploma este ano curso de Geografia pela 
Unimontes, BRENNDA TEIXEIRA PAULINO, que já faz su-
cesso como excelente advogada e SAMANTHA PAULINO 
RAMOS, que brevemente receberá O seu diploma do curso 
de Arquitetura pela FipMoc. Izabella vem fazendo sucesso 
como maquiadora de grandes estrelas e Samantha entran-
do firme no comércio de roupas fitness. É O PODER JOVEM 
BRILHANDO e merecendo aplausos. (Fotogênio). 

UM CASAMENTO BELÍSSIMO - Lindos, jovens e bem des-
contraídos, MATHEUS TOLENTINO E LISA VELOSO OLIVA, 
estiveram oficializando casamento numa cerimônia mar-
cada por muitas emoções na Igreja Rosa Mística. Foi uma 
união abençoada, pois eles namoram desde da adolescên-
cia, durante 10 anos. Lisa, foi uma noiva bem moderna de 
acordo com sua juventude. Após a cerimônia, eles e seus 
papais receberam os cumprimentos no espaço de eventos 
“Galo Garden”.

MATHEUS E LISA na foto oficial com seus papais, Carlos 
Alberto – Jacqueline Veloso Oliva, Silvano - Sofia Lobo To-
lentino, que demostravam estarem bastante emocionados 
com o casamento dos jovens filhos.   

DESTAQUE para a elegância da médica dermatologista de 
Janaúba Priscila Matos Parrela e o pecuarista, João Marcelo.

BELA FOTO de um casal feliz, THIAGO SENA e ELLEN 
CLÁUDIA COSTA com seus dois  filhos. 

SEM QUERER jogar confetes, pois não preciso disso e sim 
destacar valores, inclusive já o homenageei como um DOS 
DESTAQUES JOVENS, anos atrás, que é VICTOR OLIVEIRA. 
Empresário dinâmico e de visão que sempre brilha em suas 
empresas. Este montes-clarense acaba de fazer outro in-
vestimento, ou seja, o TIME DE FUTEBOL NORTH ESPOR-
TE CLUBE que certamente estará levando o nome de Mon-
tes Claros para todo país. BRAVO VITÃO...

OUTRA FOTO no altar da Rosa Mística, com os avós Luís 
-Deusdete Barbosa Oliva,  João – Dora Veloso Gonçalves.

A RECEPÇÃO no “Galo Garden” foi das mais animadas com 
o poder jovem deixando a pista fervilhante sob o comando 
do excelente vocalista Victor Viglione da BANDA TWO NI-
GTH SAMBA. Um show à parte. Vejam aí os noivos Matheus 
e Lisa com um grupo de padrinhos e amigos, em momento 
de muita alegria. 

UM MOMENTO DE GRANDE EMOÇÃO foi a entrada dos 
irmãos dos noivos levando a aliança, ou sejam, LARA VELO-
SO OLIVA, linda, linda, SILVANINHO Tolentino Lobo e GUS-
TAVO Veloso Oliva, que quando abraçaram com lagrimas 
nos olhos os irmãos, emocionaram todos os convidados. 

RELEMBRANDO A EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA- A 
nossa festa agropecuária no seu apogeu recebia as maio-
res autoridades do país. Vou relembrar hoje nesta foto um 
pouco desfocada, mas histórica, quando foi realizada a VI 
EXPOSIÇÃO no mandato do então prefeito PEDRO SAN-
TOS;  governador Israel Pinheiro e; o PRESIDENTE DA 
REPÚBLICA CASTELO BRANCO, aí na mesa de honra. O 
militar é ERNESTO GEISEL que também seria presidente 
da República e quando comandou o Brasil, veio prestigiar 
nossa festa agropecuária. Infelizmente, estamos vendo que 
a época agora é outra e nem mesmo o GOVERNADOR RO-
MEU ZEMA veio nos prestigiar. Mas quem perdeu foi ele, 
principalmente agora na época das eleições. Em tempo: o 
último aí na foto era o líder ruralista Lindolfo Laugthon e o 
presidente da Sociedade Rural era Dezinho Dias.


